足立区立渕江第一小学校 校長 大森 千里

臨時休業終了後の教育活動について

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

さて、東京都の新型コロナウィルス新規感染者数は減少の傾向にありますが、以前高止まりの状態が続いています。ご家庭における感染症対策徹底について、引き続きご理解とご協力をお願い申し上げます。9月13日以降、学校が再開される見込みです。再開後は、感染症対策の徹底を図り教育活動を実施してまいります。

つきましては、臨時休業終了後の教育活動についてお伝えさせていただきます。

1 臨時休業期間終了後の教育活動

(1) 4時間授業、給食の提供、時差登下校を実施します。 登下校時間は以下のとおりです。

1 · 2 · 3年生

登校時間 午前8時10分~午前8時15分 下校時間 午後1時25分~午後1時35分

4・5・6年生

登校時間 午前 8 時 2 0 分~午前 8 時 2 5 分 下校時間 午後 1 時 1 0 分~午後 1 時 2 0 分

- (2) 基本的な感染症予防対策を確実に実施します。(9月1日付「臨時休業期間中の生活について」をご覧ください。)
 - ・歌唱、管楽器の指導、調理実習、水泳指導、清掃活動を中止します。
 - ・体育の時間は運動している間のみ原則としてマスクを外します。マスクの着用を 希望される場合は担任までお申し出ください。
- (3) 給食について
 - ・黙食を原則とします。
 - 手づかみで食べる果物などは提供しません。パンは包装して配食します。
 - ・欠食の事務手続きには5日程度を要します。給食提供の停止を希望する場合はお早めにお申し出ください。
- (4) 意向調査で登校を自粛されると回答された方は、9月13日(月)午後に学習課題(プリント等)配布します。以降、順次タブレットを準備し活用を図ります。
 - ・9月17日(金)までに操作説明会を実施し、お子様にタブレットを配布します。 操作説明会は原則親子でのご参加をお願いします。
 - ・9月21日 (火) 以降に朝の会などを配信、9月27日 (月) から教室授業のライブ配信を開始する予定です。
 - ・学校メール配信システム等で改めてご案内いたします。
- (5) 今後の新型コロナウィルス感染拡大状況、及び社会情勢を鑑み、必要に応じて随時教育活動の見直しを行う場合があります。

2 感染予防対策の徹底強化について

- (1)登校をお控えいただく場合と学校への連絡については、「新型コロナウィルス感染症予防対策の一層の徹底のお願い(9月6日付教育長)」をご確認ください。
- (2) 児童・教職員が感染した場合は、当該学級は学級閉鎖となります。疫学調査により感染拡大の恐れが広範囲に及ぶと判断される場合は臨時休校となります。